



### **Ein Euro = ein Mittagessen für die Waisenkinder**

Das berichtete Abt Gabriel vom Kloster Alqosh im Nordirak, als er von seinem kleinen Waisenhaus berichtete, in dem 20 Buben untergebracht sind, die durch Terroranschläge ihre Eltern verloren haben. Um einen Beitrag zur Ernährung der Waisenkinder zu leisten, veranstaltet das Kath. Bildungswerk unserer Pfarre gemeinsam mit der CSI-Gruppe ein Benefiz- und Muttertagskonzert am 12. Mai, 19,30 Uhr in der Aula der Innovativen Mittelschule Langenhart.

Die „Ohrwürmer“ unserer Pfarre singen einige Muttertagslieder und das Vocalextett „Voices“ aus Linz bringt qualitätsvolle Unterhaltung. Die freiwilligen Spenden gehen an Abt Gabriel als Beitrag zur Ernährung der Waisenkinder. In der Pause gibt es Getränke, Brote, Mehlspeisen und Kaffee.